

SANTA MARTA DE TORMES

Consistorio y Universidad ponen en marcha un programa para educar a los niños en la igualdad

El proyecto didáctico se impartirá a los alumnos de Primaria para fomentar la enseñanza de valores, el respeto y la tolerancia

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta realizará un programa conjunto con la Universidad, a través de la Facultad de Educación, para poner en marcha actuaciones que tengan como base la igualdad desde el ámbito educativo.

El objetivo es desarrollar un proyecto didáctico-educativo dirigido a alumnos de Primaria, en el que se abordarán temas cuya finalidad sea la superación de estereotipos, fomentando valores como el respeto a las diferencias, la tolerancia y la igualdad de oportunidades para ambos sexos. Así lo presentó ayer la concejal de Igualdad de Oportunidades, Marta Labrador, que afirma: "De esta manera, pretendemos favorecer el desarrollo de actitudes que eliminen comportamientos sexistas y que impliquen a toda la comunidad educativa".

Para ello, la propuesta se hará llegar durante este mes a los tres centros educativos de Primaria que hay en el municipio para su valoración y aprobación de cara a incluir el programa dentro de las enseñanzas del próximo curso 2014-15.

Además del nuevo proyecto con la Universidad para realizar estas acciones conjuntas con los escolares, la nueva programación de Igualdad presentada para este trimestre, que se desarrollará en el Edificio Sociocultural, contará con charlas-café, que comenzarán esta tarde con la ponencia 'Salamanca y mujeres a destacar', en la que se abordarán las reflexiones más importantes de las mujeres salmantinas más destacadas de



La edil del área informó a los vecinos de las nuevas actividades. | ENE

El Área de Igualdad de Oportunidades incluye charlas y talleres prácticos para eliminar las actitudes sexistas

la historia, y otra acerca de 'Mitos sobre el mundo árabe y la mujer'.

También, dentro de los actos previstos para este mes se desarrollará un taller sobre educación en igualdad el día 15, titulado 'Roles y estereotipos de género', en el que los niños de 10 a 14 años trabajarán sobre un modelo de educación no sexista, analizarán cómo se adquieren los roles y estereotipos de género, los factores que influyen en su aprendizaje y el papel que para los pequeños juegan las personas adultas.

VILLARES DE LA REINA



Música tradicional con utensilios de cocina. Los alumnos de los distintos cursos de Primaria del colegio de Villares de la Reina han participado en una actividad novedosa organizada por el AMPA. El taller de música tradicional con utensilios de cocina ha permitido a los escolares conocer este tipo de música y probar los sonidos y la percusión que se consigue con un mortero de madera o dos cucharas. | ENE

Los jóvenes del municipio estrenan sede con actividades formativas y de ocio

Los jóvenes de Villares de la Reina estrenan su nueva sede, ubicada en la planta baja del edificio del antiguo Ayuntamiento con una programación variada de actividades formativas y de ocio. La Casa de la Juventud estará abierta para uso y disfrute de los jóvenes de 14 a 30 años, durante las tarde de los jueves, viernes y sábados, de 17 a 20.30 horas. La sede está equipada con una sala de juegos, una aula de informática, un despacho para el técnico y unos aseos. Los interesados en acudir podrán inscribirse y recibirán un carné que les habilitará también para beneficiarse de los precios especiales de las salidas lúdicas y culturales que se realizan en común con otros municipios del área metropolitana. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Sesión de cuentacuentos familiar. Niños y papás compartieron ayer una nueva sesión de cuentacuentos familiar con la función 'Tragaldabas', que puso en escena la compañía teatral Fernando Pérez. Una actividad con la que da comienzo la programación de la biblioteca para este mes, en la que los niños comparten actividades e historias con sus padres a través del mundo de la cultura. | ENE

El plazo de ofertas para instalar césped artificial en 'El Salinar' finaliza el día 25

Las empresas interesadas en optar a la instalación del césped artificial para el campo de fútbol de Villamayor 'El Salinar' tienen de plazo para presentar sus propuestas hasta el próximo día 25. Una obra que el Ayuntamiento ha sacado a licitación por procedimiento abierto, tramitación ordinaria y un importe de 412.600 euros. La adjudicataria deberá llevarse a cabo en un plazo de dos meses, sin posibilidad de prórroga, ya que el objetivo es que la instalación esté renovada y lista para su uso de cara al inicio de la próxima temporada. Entre los criterios que se valorarán a la hora de la adjudicación definitiva, además de la proposición económica más ventajosa, también se tendrá en cuenta si tienen en su plantilla trabajadores con discapacidad. | ENE

AYUNTAMIENTO DE VILLAMAYOR (Salamanca) anuncio

Información pública relativa a la solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico para la instalación de centro autorizado de almacenamiento, recepción y descontaminación de vehículos al final de su vida útil (CARD), compra-venta de piezas usadas y centro de recepción y compra-venta de chatarras, hierros y metales, en Parcela nº. 8 del Polígono 501 de Villamayor. Por Chatarras y Desguaces, SL se solicita autorización de uso excepcional en suelo rústico para la instalación de centro autorizado de almacenamiento, recepción y descontaminación de vehículos al final de su vida útil (CARD), compra-venta de piezas usadas y centro de recepción y compra-venta de chatarras, hierros y metales, en Parcela nº. 8 del Polígono 501 de Villamayor. En cumplimiento de lo establecido en el art. 307 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, modificado por el decreto 45/2009, de 9 de julio, se publica, iniciándose el plazo de 20 días, contados a partir del día siguiente de esta publicación, para la presentación de los escritos y alegaciones que se consideren convenientes. El expediente administrativo se podrá consultar en la oficina de Urbanismo del Ayuntamiento, sita en Plaza de San Juan, en horario de 9:00 a 14:00 horas, de lunes a viernes. Anuncio BOCYL nº. 76, de 22 de abril de 2014. Villamayor, a 24 de abril de 2014. EL ALCALDE, Foto: Ángel Luis Perálvo Sánchez

PARTICIPACIÓN



Taller del Consejo de Infancia

El grupo de niños representante de la infancia santamartina celebró ayer una nueva sesión de trabajo en la que presentaron la pancarta con la que defenderán la candidatura para ser 'Ciudad Amiga de la Infancia'. | ENE